



テーマ

わたしの動物園

今回の「おしゃべり」は動物園芸術祭のさなかに開催。家族連れや仮装した方でいっぱいとなった会場では、円山動物園をもっと盛り上げるための提案が次々と飛び出しました。

■日時／10月29日(日) 午前10時～正午
■会場／円山動物園 ■参加総数／80人

動物たちを自然に近い状態に



藻岩小学校 **岩本 詩歩さん**

おりの中を芝生にしたり、植物を植えたりすることでより自然に近い状態にしたらどうでしょうか。動物は快適に過ごせるし、見る人ももっと楽しめるのではと思います。

行事予定の掲示板を

すがわら しおり
陵陽中学校 **菅原 汐里さん**

携帯電話でイベント情報などを見られるのは便利ですが、持っていない人は利用できません。正門の前に、今日の行事を載せた掲示板を置いてはどうでしょうか。



市長から

携帯電話などの便利な機械に頼ってしまい、基本的なことを忘れていましたね。掲示板を置くことが、何かイベントをやろうという気風を生むきっかけとなり、職員の仕事への自覚も変わってくると思います。今後、実行していきたいと思います。



携帯サイト(QRコード)
「みんなの円山動物園」
(アドレス) http://movasys.net/maruyama_zoo/

円山動物園園長から

管理のしやすさから、コンクリートの中で動物を飼っていますが、本来は、土や緑の中で飼育するのが望ましいですね。円山動物園でも来年度から徐々に取り入れていく予定です。

地域の力をもっと生かして



ふじきのりお
円山西町町内会 **藤木 範夫さん**

円山動物園に隣接する地域に住む者として、もっとお手伝いしていきたいです。イベントなどを行うときは、わたしたちにもぜひ声を掛けてください。

市長から

ありがたいお話をありがとうございます。さくらんの雪まつりでは、地域の協力があってこそ19万人の人々が訪れてくれました。動物園でも地域の力をもっと活用できるよう、情報提供を行っていききたいと思います。

円山動物園ならではの動物や企画を

ふじもと たかし
伏見中学校 **藤本 隆士さん**

沖縄の動物園で、ニシキヘビを首に巻いてもらったことが、旅行の思い出として深く心に残っています。円山動物園でも、ここならではの動物や企画があればと思いますが、どうでしょうか。

市長から

円山動物園では全国的にも珍しい鷹を操る鷹匠の体験ができます。この希少な技術を習得した飼育員が指導しますので、ぜひ鷹を腕に乗せて餌をあげてみてください。



円山動物園の冬の見どころや体験の情報は26ページをご覧ください。